

物価上昇に見合う老齢年金等の改善を求める請願

甲賀年金者組合の
大原盾夫さんが請願

年度	前年物価変動率	実際の改定率	対物価実質削減率
2013	0.00	▲1.0	▲1.0
14	0.40	▲0.7	▲1.1
15	2.70	0.90	▲1.8
16	0.80	0.00	▲0.8
17	▲0.1	▲0.1	0.00
18	0.50	0.00	▲0.5
19	1.00	0.10	▲0.9
2020	0.50	0.20	▲0.3
21	0.00	▲0.1	▲0.1
22	▲0.2	▲0.4	▲0.2
23	2.50	1.90	▲0.6

連続して物価変動率を下回り

年金支給額は、物価変動などに応じて毎年度改定されています。物価が上がっている時に年金支給額が据え置かれれば、年金は実質目減りして、高齢者の暮らしは貧しくなります。自公政権が復活して以降12回の年金改定のうち、11回の年金支給額は、物価変動率を下まわり、残りの一回も物価下落にあわせて支給額が引き下げられています。(上表参照)

自公政権のもとで減り続ける年金

厚生文教常任委員会での請願に対する各議員の態度

《賛成》

山岡 光広(日本共産党)
福井 進 (無党派)

《反対》

木村 眞雄(公明党)
西村 慧 (凜風会)
出口 雅之(凜風会)
中島 裕介(自民党誠翔会)
北田 麗子(自民党誠翔会)

橋本恒典議員は、委員長のため採決に加わらず

異常な物価高。年金だけで生活する高齢者を直撃。せめて「物価上昇に見合う老齢年金等の改善を…」
「ごく当たり前の願いなのに…」
厚生文教常任委員会でも不採決に

木村・西村議員が反対討論

13日の厚生文教常任委員会は、冒頭、「委員会協議会」に切り替え、請願人から請願を出した背景・理由について述べられ、その後紹介議員から「ぜひ採択して政府に意見書を」と要

請。これを受けて委員間で議論となりました。公明党の木村議員は「願意はよく理解する」としながら「年金引上げを考えると、公的年金制度全体の仕組みを俯瞰してみないと」と。

甲賀年金者組合の大原盾夫委員長(甲賀町高野在住)が12月議会に「物価上昇に見合う老齢年金等の改善を求める請願」を提出。日本共産党の岡田重美・西山実議員が紹介議員となって議案として13日の厚生文教常任委員会で審議されました。ところがこんな当たり前の願いさえ、凜風会・自民党誠翔会・公明党の議員が反対したため、請願に賛成少数で「不採択とすべき」となりました。議会最終日・23日の本会議で採決となります。

厚生文教常任委員会でも不採決に

投票区域再編に伴う地域説明会

投票区域再編について来年1月市内6カ所で地域説明会が開かれます。どの会場でも参加可能。ぜひご参加ください。

甲南地域 1月20日(月) 甲南地域市民センター
土山地域 1月24日(金) 土山開発センター
信楽地域 1月27日(月) 信楽地域市民センター
甲賀地域 1月29日(水) かふか生涯学習館
水口地域 1月30日(木) 碧水ホール
1月31日(金) 碧水ホール

※開会時間は、午後7時から。

山ちゃんの一週間

●…13日(金)は、早朝甲賀駅で宣伝、9時半から16時半まで厚生文教常任委員会。●…14日(土)は、10時から15時まで大津で会議、15時半から大津で会議、19時から森尻延寿クラブ役員会。●…15日(日)は、9時半から水口で会議、その後集金活動中心に。●…16日(月)は、早朝赤旗配達、10時から大津で会議、15時から草津で会議。●…17日(火)は、タイ交換、集金活動等。●…18日(水)は、9時半から予算決算常任委員会、午後からお悔やみ、集金活動、17時半から眼科、夜ニュース作成。●…19日(木)は、9時半から甲賀広域行政組合定期監査、13時から議会改革キックオフミーティング。

日本共産党



やまおかみつひろ

山岡光広

市議会議員 活動報告

2024年12月22日
第1054号